



D^{re} Debbie Feldman – Chercheuse émérite 2018 de l'ARHP

La D^{re} Debbie Feldman a commencé sa carrière en physiothérapie pédiatrique et elle a par la suite obtenu un doctorat en épidémiologie. Elle mène des recherches sur les services de santé liés aux maladies musculosquelettiques et à l'arthrite, en examinant l'accès aux soins de réadaptation ainsi que les façons optimales d'établir l'ordre de priorité des soins pour les patients atteints de troubles musculosquelettiques chroniques et d'arthrite. Ses contributions à la rhumatologie incluent la rhumatologie pédiatrique et les troubles musculosquelettiques, l'arthrite inflammatoire chez l'adulte, la douleur chronique, la douleur lombaire et l'arthrose, l'organisation des soins, les questions éthiques et cliniques liées à la réadaptation, l'application des connaissances et la défense des intérêts. Elle est l'auteure de plus de 160 manuscrits et de 220 résumés qui ont été évalués par des pairs et elle a reçu de nombreuses subventions de recherche. Elle est membre de l'Association of Rheumatology Health Professionals (ARHP) depuis plus de dix ans et est actuellement membre du comité de recherche de l'Alliance de l'arthrite du Canada; elle a fait partie du conseil consultatif de l'Institut de l'appareil locomoteur et de l'arthrite (IALA) des Instituts de recherche en santé du Canada de 2009 à 2016, et elle copréside toujours le Comité d'application des connaissances des ambassadeurs de la recherche de l'IALA. Elle enseigne la physiothérapie aux étudiants de premier cycle et a servi de mentor à plus de 60 étudiants diplômés et stagiaires, dont bon nombre ont collaboré aux recherches en rhumatologie et dont certains occupent aujourd'hui des postes de professeur dans diverses universités.



Danielle Rice (candidate au doctorat) – Prix de l'étudiant émérite en rhumatologie de l'ARHP

L'Association of Rheumatology Health Professionals (ARHP) décerne chaque année le prix de l'étudiant émérite (*Outstanding Student*) pour souligner le travail d'étudiants qui font avancer la rhumatologie par l'éducation, la pratique, la recherche ou la défense des intérêts. En 2018, ce prix a été décerné à Danielle Rice, candidate au doctorat en psychologie clinique à l'Université McGill. Ses recherches de doctorat visent à comprendre l'expérience des aidants naturels auprès de personnes atteintes de sclérodémie généralisée en vue d'élaborer des services de soutien qui permettraient d'atténuer le fardeau associé à la prestation de ces soins. Ses recherches sont financées par le Réseau d'intervention centré sur le patient sclérodermique (SPIN) et sont guidées par un comité consultatif de soignants.

BIENVENUE EN RHUMATOLOGIE

Bienvenue aux nouveaux membres suivants :

Jason An - Hamilton, ON

Michael Arnold - Calgary, AB

Tessa Campbell - Calgary, AB

Julie D'Aoust - Montréal, QC

William Fung - Toronto, ON

Ambika Gupta - Edmonton, AB

Simran Jassar - Saskatoon, SK

Zhuan (Joanne) Jiang - London, ON

Britney Jones - Edmonton, AB

Dylan Kelly - North York, ON

Ramy Khalil - Kingston, ON

Ambreen Khan - Saskatoon, SK

Raphael Kraus - Toronto, ON

Piya Lahiry - Toronto, ON

Christina Ly - Montréal, QC

Kate Neufeld - Toronto, ON

Kristen Noges - Ottawa, ON

Richard Onizuka - Hamilton, ON

Larissa Petriw - London, ON

Nadejda Vidrascu-Niculiseanu - Québec, QC

Stuart Wiber - Calgary, AB